



PLANODETALLE

PABLO OVALLE / AGENCIA UNO



"TODA LA ACTUACIÓN DE LA FAMILIA FUE DE BUENA FE" DIJO LA SENADORA POR LA REGIÓN DE VALPARAÍSO ISABEL ALLENDE (PS), TRAS LA FRACASADA VENTA DE LA CASA DE SU PADRE, EL EXPRESIDENTE SALVADOR ALLENDE, A BIENES NACIONALES, DEBIDO A QUE ELLA Y LA MINISTRA DE DEFENSA, MAYA FERNÁNDEZ, ENTRE OTROS, SON PROPIETARIAS. POR ELLO, EL PRESIDENTE SOLICITÓ LA RENUNCIA DE LA MINISTRA DE BIENES NACIONALES, MARCELA SANDOVAL (FA), MIENTRAS QUE FERNÁNDEZ DIJO QUE SEGUIRÍA EN EL CARGO HASTA QUE EL PRESIDENTE ASÍ LO ESTIMASE. LA BANCADA REPUBLICANA DEL CONGRESO ANUNCIÓ QUE PEDIRÍA AL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL EL CESE EN EL CARGO DE AMBAS POR PRESUNTAMENTE HABER INCUMPLIDO LA CARTA MAGNA QUE PROHÍBE A LEGISLADORES Y MINISTROS CELEBRAR CONTRATOS CON EL ESTADO. "NUNCA ESTAS FAMILIAS SE HAN VISTO ENVUELTAS EN NEGOCIOS, EN CONFLICTOS DE INTERESES, EN LUCROS, EN NEGOCIADOS, NI EN NADA. CREO QUE TENEMOS UNA DIGNIDAD QUE HA SIDO RECONOCIDA AQUÍ Y AFUERA", FINALIZÓ LA PARLAMENTARIA EN UN PUNTO DE PRENSA EN EL CONGRESO EL MARTES, DONDE NO ADMITIÓ PREGUNTAS.